

Instalación de Frente de Seguridad en el barrio San Pascual



En busca de estrategias que permitan contrarrestar los delitos de alto impacto en el sector, la Policía Metropolitana de Cali, la Secretaría de Seguridad y Justicia, la Empresa de Desarrollo y Renovación Urbana EDRU, el cuerpo de Bomberos de Cali y los habitantes de la comuna 3, instalaron un frente de seguridad en Ciudad Paraíso.

Le puede interesar: [Administración Distrital respondió a inquietudes de habitantes del centro](#)

El comandante de la estación de la Policía de Fray Damián, Oscar Bernal, explicó que la institución realiza acompañamiento constante en la zona y que en dicho espacio se establecieron compromisos con los comerciantes y la ciudadanía en general, para que, frente a las situaciones de riesgo, la fuerza de seguridad active sus equipos de reacción.

“Para la Alcaldía de Cali es muy importante generar procesos de convivencia, de seguridad, paz y limpieza a través de la articulación acertada entre los organismos y la comunidad. Los invito a comunicar cuando se estén presentando problemáticas en el territorio, así las autoridades puedan realizar las actuaciones correspondientes” declaró el gerente EDRU, Yecid Cruz.

Por su parte, el presidente de la Junta de Acción, Fernando Pérez, manifestó la importancia de promover una cultura ciudadana de limpieza y así mantener el espacio público en óptimas condiciones: “Los entornos saludables, generan una percepción de seguridad que los comerciantes y los habitantes de la calle 15 necesitan. La comunidad debe entender que necesitamos cuidar los espacios para vivir en entornos limpios”